



La fin (provisoire) de l'atelier Lesimagesenmouvement

publié le 07/07/2017

Après un an de travail acharné les cinquièmes du collège ont terminé leur long métrage tourné en compagnie de l'artiste Johan Decaix

Ça y est, le long processus de création a pris fin.

Les élèves ont présenté leur œuvre cinématographique lors d'une belle soirée à la salle des distilleries de Segonzac. Cette œuvre devrait poursuivre son aventure dans des festivals de cinéma mais en attendant si vous n'avez pu vous rendre à la première vous pouvez visionner le film à l'adresse ci-dessous.

Bon film !!!

<https://www.youtube.com/watch?v=SgF...>



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.